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Die NEOS Bezirksrat_innen

Selma Arapovic
Christian Moritz
Elisabeth Petracs

An das
Bezirksamt Leopoldstadt
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger

EingcL 1 3. JUNi 2019

Anfrage betreffend Schulsportanlagen

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Eine gesunde Bev5lkerung und ausreichend Raum fUr Bewegung ist uns neos ein besonderes
Anliegen. Daher pladieren wir fUr die Offnung der Schulsportanlagen in den nutzungsfreien
Zeiten.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stell en daher zur
Sitzung der Bezirksvertretung am 18.06.2019 gemaf? §23 Abs. 1 GO-BVfolgende

Anfrage
1. Welche Schulsportanlagen in der Leopoldstadt sind bereits in nutzungsfreien

Zeiten fur die Offentlichkeit freigegeben?
2. An welch en Schulstandorten ware eine Offnung noch moglich?
3. Welche Grunde sprechen dagegen, eine Schulsportanlage fur die Offentlichkeit in

nutzungsfreien Zeiten zu Offnen?

Wien, am 18.06.2019


